

Jahresbericht Gesellschaft der Ehemaligen des Gymnasiums Kirschgarten – Vereinsjahr 2013

Am 8. Mai 2014 folgten über 50 Ehemalige des GKG der Einladung zur Generalversammlung, welche in der Aula stattfand. Einerseits stand die Zukunft des Schulkomplexes, sowie die deren "Bewohner" und andererseits das Vereinsjahr 2013 im Fokus. Zu Beginn referierten die Herren, Jürg Bauer (Rektor) und Christian Schmid (Architekt Umbau GKG), über die anstehenden Herausforderungen. Sei es auf Seiten der Schule, bezüglich des Gewährleistens des Schulunterrichts im Schulbauprovisorium auf der Luftmatt oder Seitens des Architekten rund um die speziellen Umstände der Totalanierung, aufgrund des vorherrschenden Denkmalschutzes. An dieser Stelle wünschen wir gutes Gelingen!

Das Vereinsjahr 2013 war ein durchaus erfolgreiches und erfreuliches Jahr. Die Gesellschaft stellte wie gewohnt den Maturfeierapéro, sprach dem Chor die Defizitgarantie zu, unterstützte die Produktion "Sing & Dance" finanziell, leistete einen Beitrag an die GKG Jahresberichtsbrochure, spendete dem Studienheim in Form eines Donatorenbeitrages und führte die eigene Veranstaltung "Matura und dann?" durch.

Ausserdem verabschiedeten wir die beiden Revisoren, die Herren Urs Sutter und Peter Kirchhofer, welche die Revision 16 Mal durchgeführt haben, dankend. Beide haben sich stets um das Wohl des Vereines gekümmert und sich für diesen eingesetzt. Wir wünschen Ihnen eine schöne Stunde, um die Flasche Wein zu geniessen und den Gutschein für einen speziellen Brunch einzulösen. Erfreulicherweise folgte ein nahtloser Übergang durch die beiden ex-GKGler Frau Dunja Schäfer und Herrn Daniel Rickenbach.

Wir freuen uns auf die hoffentlich zahlreichen Anmeldungen des aktuellen Maturajahrgangs und wünschen allen GKG-Bewohnern eine erfolgreiche Prüfungszeit, erholsame Sommerferien und eine gute "Züglete" in das Luftmatt-Provisorium. Eines ist sicher – bis bald im überholten GKG!